
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence VAP886

Prix 732 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé dans une résidence à quelques minutes du centre-ville, de la mer et de toutes

commodités,  l'équipe  d'immobilia  2000  est  heureuse  de  vous  présenter  ce  4

pièces de 104 m2 en duplex bénéficiant d'un espace extérieur privatif  de 130 m2

et  de  26  m2 de  balcons.  Cet  appartement  est  composé  d'un  hall  d'entrée,  d'un

séjour,  d'une  cuisine  séparée,  équipée  et  amenagée,  de  trois  chambres  avec  de

nombreux  rangements,  d'une  salle  de  bains  avec  wc  et  d'un  wc  indépendant.  Il

vous séduira  par  son excellent  état  son espace extérieur.  Un garage et  une cave

viennent compléter ce bien. A visiter sans tarder

Located  in  a  residence  a  few  minutes  from  the  city  center,  the  sea  and  all

amenities,  the  immobilia  2000  team  is  pleased  to  present  this  4-room  duplex

apartment  of  104 m2 benefiting  from a private  outdoor  space of  130 m2 and 26

m2 of  balconies.  This  apartment  is  made up of  an  entrance hall,  a  living  room,  a

separate,  equipped  and  fitted  kitchen,  three  bedrooms  with  numerous  storage

space, a bathroom with wc and a separate wc. It will seduce you with its excellent

condition and its exterior space. A garage and a cellar complete this good. To visit

without delay

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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